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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 26.07.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Janne Magdalene Bittner, Paul Nicolas Biele, Mike Carla, 

Giada Giuliana, Melina Herrmann, Luisa Antonia Ketelhut, 

Jeremy Maier, Simona Murer, Hannah Leah Neugebauer (bis 

20:20 Uhr), Madeleine Anais Pérez Ferrari, Pascal Quernheim, 

Adina Wegner, Lisa-Marie Katzur (bis 20:36 Uhr) 

 

AStA: Marie-Anne Engelskirchen, Belinda Wißmann, Arnim Teo Bogatzki, Jinmeng Wang (bis 

20:22 Uhr), Sarah Magdalena Heidrich (bis 20:15 Uhr), Maria Keil, Marta Stoinska 

 

Gäste: Nino Kühne, Andreas Hinderberger, Ziyue Jiang, Atanasios Breskas, Ekin Sidal Demirtas, 

Anna-Lisa Retat (ab 19:50 Uhr), Vian Rashid 

 

Entschuldigt: Sarah Jost 

 

Unentschuldigt: Hanting Kui  

 

Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung lautet wie folgt: 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Nachbesprechung Mensaparty 

5. Budgetantrag AStA-Klausurtagung 

6. Entlastung AStA-Referate 

 

Entlassung der alten StuPis und offizielle Stimmberechtigung der Nachfolger 

 

7. Wahl StuPa-Präsidium 

8. Vorstellung AStA-Interessent:innen 

9. Wahl AStA-Referate 

10. Verschiedenes 
 

Die Sitzung wird um 19:38 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Das StuPa-Präsidium spricht sich für eine Änderung der Tagesordnung aus. 

Die neue Tagesordnung lautet wie folgt: 
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1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Nachbesprechung Mensaparty 

5. Planung Willkommenswoche WiSe 2022/23 

6. Budgetantrag AStA-Klausurtagung 

7. Entlastung der AStA-Referate 

 

Entlassung der abgehenden StuPis und offizielle Begrüßung der Nachfolger 
 

8. Wahl des neuen StuPa-Präsidium 

9. Vorstellung der AStA-Interessent*innen 

10. Wahl der AStA-Referate 

11. Verschiedenes 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

 

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 07.07.2022 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen.  

 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Anne (Vorsitz) hat keine Mitteilungen.  

 

Maria (Soziales): Vor zwei Wochen war der letzte Termin des Begegnungscafés. Es gab positive 

Rückmeldung. Das Angebot soll im Wintersemester weitergeführt werden. Das DRK hat sich 

bezüglich einer Blutspende-Aktion zurückgemeldet. Es gibt keine Termine mehr für 2022, aber für 

2023 (10.05.2023 und 30.10.2023). 

 

Sarah (Finanzen) hat keine Mitteilungen. 

 

Marta (HoPo): Einige Schichten im Schreibgarten sind noch frei. Auch die Kasse mit Wechselgeld 

fehlt noch. Sarah wird diese Kasse vorbereiten. 

 

Hanting (EDV): -- 

 

Arnim (Sport) hat keine Mitteilungen. 

 

Jinmeng (Kultur) hat keine Mitteilungen. 

 

Belinda (Zefar): Die Konviabende für nächstes Semester werden wieder angekündigt werden. Die 

Willkommenswoche für das Wintersemester 2022/23 wird geplant. 
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Mitteilungen StuPa:  

 

Janne: Der Infovortrag des Försters soll eventuell nächstes Semester stattfinden. Bis jetzt hat sie 

aber noch keine Rückmeldungen vom Organisator erhalten. 

Luisa: Fast alle Ausschussberichte sind eingegangen. Sie bittet darum, dass die restlichen beiden 

(Verkehr und Mobilität sowie Wahlen) noch an sie geschickt werden. 

 

 

4. Nachbesprechung Mensaparty 

 

Janne berichtet, dass der DJ mit seiner Musik nicht so gut ankam. Für die nächste Party könnte 

man sich eine Alternative überlegen, eventuell sogar nur eine Playlist. Der Raucherbereich war 

jedoch gut.  

Anne beklagt, dass die Mensaparty leider nicht so gut besucht war wie die letzte. Den 

Raucherbereich könnte man das nächste Mal eventuell etwas kleiner gestalten. Der 

Getränkelieferant „Pfalzgetränke“ hatte einen guten Service. Auch das neue Sortiment (Bellaris 

anstatt Coca-Cola) kam gut an. Der Gin ist jedoch fast noch komplett da, daher muss nächstes Mal 

keiner mehr bestellt werden. Die erhöhten Eintrittspreise kamen gut an, da sie immer noch günstig 

sind im Vergleich zu den Clubs. Man könnte zukünftig überlegen, eine preisliche Unterscheidung 

zwischen Studenten und nicht-Studenten vorzunehmen. 

Pascal möchte nicht auf eine Spotify-Playlist umsteigen, denn dann fehle der Party etwas. 

Luisa berichtet, dass der DJ 500 Euro gekostet hat, das ist viel. Man könnte einiges sparen mit der 

Spotify-Playlist.  

Arnim schlägt vor, dass man sich vielleicht um einen anderen DJ bemüht.  

Marta findet, ein professioneller DJ ist das Geld wert. 

Sarah berichtet, dass wir geringfügig mehr Einnahmen als bei der letzten Mensa-Party hatten, was 

insbesondere mit den erhöhten Eintrittspreisen zusammenhängt.  

 

 

5. Planung der Willkommenswoche WiSe 2022/23 

 

Belinda stellt das bisherige Programm für die Willkommenswoche 2022/23 vor: Karaoke-Abend, 

länderspezifischer Spieleabend, Filmabend, Lagerfeuer, Zwiebelkuchen von der Mensa, 

Kneipentour. Die Stadtrallye soll eventuell in einem anderen Format über die Woche verteilt 

stattfinden. Belinda bittet um Vorschläge aus dem StuPa. 

Pascal kritisiert das neue Format der Stadtrallye. Dies würde ein Kennenlernen erschweren. 

Luisa spricht sich ebenfalls dafür aus, dass die Gruppen auf jeden Fall zufällig gemischt werden 

müssen, sonst macht die Stadtrallye keinen Sinn mehr. 

Janne schlägt vor, dass bei jeder Gruppe ein Teamleiter aus einem höheren Semester dabei ist.  

Paul organisiert eine Afterparty zur Kneipentour im Papaya. 

Anna-Lisa schlägt vor, eine Nachtwanderung zu veranstalten und bietet sich an, sich nach 

geeigneten Routen zu erkundigen. Dies wird begrüßt. 

 

 

6. Budgetantrag AStA-Klausurtagung 
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Anne beantragt 600 Euro (sechshundert) zur Durchführung der AstA-Klausurtagung im Sommer 

2022.  

 

Der Budgetantrag wird einstimmig vom StuPa angenommen.  

 

 

7. Entlastung der AStA-Referate 

 

Anne (1. Vorsitz) lobt die abtretenden Referent:innen für ihre gute Arbeit und empfiehlt deren 

inhaltliche Entlastung. 

 

Sarah (2. Vorsitz) lobt auch Anne für ihre gute Arbeit und empfiehlt ihre inhaltliche Entlastung.  

 

Sarah (Finanzen) berichtet, dass alle Referate gut mit ihren Finanzen umgegangen sind und 

empfiehlt ihre finanzielle Entlastung. 

 

Luisa berichtet, dass der Ausschuss für Haushalt und Revision die inhaltlichen Entastung des 

Finanzreferats empfiehlt. 

 

Janne (StuPa-Präsidium) weist darauf hin, dass nur das alte StuPa über die Entlastung abstimmen 

darf. 

 

Das StuPa stimmt per Polly anonym über die inhaltliche und finanzielle Entlastung der einzelnen 

AStA-Referent:innen ab. 

 

Referat Name Ja  Nein Enthaltung 

1. Vorsitz Marie-Anne 

Engelskirchen 

inhaltlich 

 

 

13 

 

 

0 

 

 

0 

Finanzen  Sarah Heidrich 

inhaltlich 

 

13 

 

0 

 

0 

SKU (Sport) Arnim Bogatzki 

inhaltlich 

finanziell 

 

12 

13 

 

0 

0 

 

1 

0 

Kultur Jinmeng Wang 

inhaltlich 

finanziell 

 

13 

13 

 

0 

0 

 

0 

0 

 

Somit wurden alle abtretenden AStA-Referent:innen inhaltlich un finanziell entlastet. 

 

Janne bedankt sich bei den StuPa-Mitgliedern für ihre Arbeit. Die alten StuPa-Mitglieder 
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übergeben nun an die neuen StuPa-Mitglieder. Janne berichtet über das weitere Vorgehen. 

 

Die alten StuPa-Mitglieder sind Janne Bittner, Mike Carla, Pascal Quernheim, Giada Giuliani, 

Lisa-Marie Katzur und Yuesi Li. 

Die neuen stimmberechtigten StuPa-Mitglieder sind, Luisa Ketelhut, Simona Murer, Adina 

Wegner, Hannah Neugebauer, Paul Biele, Hannah Neugebauer, Melina Herrmann, Madeleine 

Pérez, Athanasios Breskas, Ekin Demirtas, Sarah Jost, Vian Rashid, Anna-Lisa Retat und Nino 

Kühne. 

 

(Madeleine übernimmt das Protokoll um 20:36 Uhr) 

 

8. Wahl des neuen StuPa-Präsidiums 

 

Janne leitet die Wahl zum StuPa-Präsidium. Luisa und Melina stellen sich auf.  

Das Wahlergebnis lautet wie folgt: 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

 

Luisa Ketelhut ist StuPa-Präsidentin und Melina Hermann ist StuPa-Vizepräsidentin.  

 

Janne verabschiedet sich und Melina leitet die Sitzung weiter. 

 

9. Vorstellung der AStA-Interessent:innen 

Die Interessent:innen stellen sich vor. 

 

10. Wahl der AStA-Referate 

Der neue AStA wird gewählt. Das Wahlergebnis lautet wie folgt: 

Referat Name Ja  Nein Enthaltung 

1.Vorsitz Arnim 11 0 0 

SKU (Sport) Andreas 11 0 0 

SKU (Kultur) Ziyue 11 0 0 

Finanzen Pascal 11 0 0 

 

Belinda Wiβmann wird durch das StuPa per offener Wahl einstimmig zum 3. Vorsitz des AStA 

gewählt. 
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11. Verschiedenes 

Die nächste StuPa-Sitzung findet in zwei Wochen statt und die Ausschüsse werden dann 

vorgestellt und besetzt. Es gab keine Fragen oder Vorschläge von den neuen StuPis. 

Arnim bedankt sich bei den StuPis und bittet um Verbesserungsvorschläge für die nächste 

Mensaparty und ihren Auf- und Abbau. Belinda bittet um Ideen und Vorschläge für die 

Erstiwoche. Andere mögliche Punkte für die nächste StuPa Sitzung wurden besprochen und 

müssen weiter erläutert werden. 

Das Präsidium schließt die StuPa-Sitzung um 21:14 Uhr. 

 

 

Protokollantinnen: Lisa-Marie Katzur und Madeleine Pérez 

 

StuPa-Präsidium alt: Janne Bittner und Luisa Ketelhut 

StuPa-Präsidium neu: Luisa Ketelhut und Melina Hermann 

  


